



## Ataques de 'esquiroles' de MC al PRI, no favorecerán a Morena en Edomex: PRD

La confrontación desatada entre el Movimiento Ciudadano (MC) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en los últimos días podría tener efecto en la elección del Estado de México, pero no sería el que el llamado partido “naranja” espera, consideró el líder parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados, Luis Cházaro.

El congresista manifestó que los simpatizantes de MC, que no tiene candidato ni candidata en las elecciones de este 2023, son de oposición y en consecuencia, a menos que estén a favor del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) votarán por el bloque de Va por México.

“Yo calculo que la militancia de MC se decantará por Alejandra Del Mora, por su perfil, por su origen (...) no afecta mayormente porque en las encuestas hay una lucha de dos: entre Delfina, señalada por corrupción a su paso en Texcoco y en la SEP y una joven valiente, muy capaz (...) y entonces eso me hace pensar que estamos empatados y vamos a ganar el 4 de junio”,

En entrevista, señaló que al cierre de la campaña en esa entidad, ya hay “empate técnico” entre las candidatas Alejandra Del Moral y Delfina Gómez. A ello se debe que MC haya salido a descalificar al PRI, por instrucciones del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), del cual son “esquiroles”, acusó. El legislador expresó su deseo de que, los votantes desencantados con MC, voten a favor de la candidata Alejandra Del Moral.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/25/ataques-de-esquiroles-de-mc-al-pri-no-favoreceran-morena-en-edomex-prd-593931.html>